



3月も中旬になり、令和4年度も残りわずかになりました。各学級・学年で卒業・修了の日にむけて日々しっかりとすごしています。6年では卒業式の練習に取り組み、しっかりとした姿勢や行動ができ、卒業生としての凛とした表情も見られるようになってきました。卒業・修了の日まで残り10日、今の学年をやり遂げる日々にしていってほしいです。

参観日 お世話になりました

2月17日（金）に4～6年、21日（火）に1～3年と参観日を実施しました。多くの皆様に来校していただき、本当にありがとうございました。

授業参観では、一年間のまとめとなる学習内容の発表や家族への感謝の思いを伝える発表など、それぞれの学年で趣向を凝らしていました。これまで発表の仕方を考えたり、みんなで話し合ったりして、すばらしい発表にしようと取り組んできた成果を発表し、家族に自分ががんばりや成長を見せることができました。

また、学級懇談では一年間のまとめを学級担任が行うとともに、これまでの子どもたちの成長を感じる話も伺うことができました。そして、学級レクリエーションで楽しい思い出をつくっている学級もありました。さらに、PTA会長から今後のPTA活動の話もあり、保護者・地域・学校が協力し合う活動ができればと思います。今後もご理解・ご協力をよろしくお願ひします。本年度もコロナ禍で感染予防を講じての実施でしたが、お忙しい中、多くの皆様にご来校いただき、本当にお世話になりました。



みんなでばらしい思い出が！

3月3日（金）にお別れ遠足を実施しました。初めに、お別れ集会を行いました。1～5年生から6年生に感謝のメッセージ、6年生から1～5年生にお礼のメッセージを各学年が工夫して発表しました。本来は全校そろっての実施ですが、各学年の心のこもったメッセージを各教室でビデオ視聴するという形で実施しました。その後はbingoゲームをして全校で盛り上がっていました。集会を企画・運営した5年の運営委員会児童もがんばっていました。ありがとうございました。

集会後は、1・2年は「校内での遠足」、3・4年は「浜公園」、5・6年は「矢野産業グラウンド」で楽しくすごしていました。1・2年生は校内ウォークラリーで楽しいゲームやクイズにチャレンジしていました。3年生以上はそれぞれの場所で思い切り遊んでいました。この日は「弁当の日」で自分でつくったりお手伝いしたりしたお弁当をおいしそうに食べていました。みんなで楽しい思い出ができました。



学校運営協議会を行いました

2月22日（水）に第3回学校運営協議会を行いました。1年間のまとめとして委員の皆様に本年度の取組でよかった点や改善すべき点などのご意見をいただき、次年度の学校経営方針も提案させていただきました。

その中でよい面として児童の成長とともに一人一人の学習の充実、「人財バンク」を活用しての地域との連携の推進、ICT活用や読書の積極的な推進などのご意見がありました。ただ、あいさつの実践、学校からの情報発信（ホームページの活用）、メディアコントロールの取組などで改善すべきご指摘もありました。

これから、今回のご意見を参考に次年度にむけた学校の取組をしっかりとまとめていき、令和5年度の1年間を充実させていきたいです。委員の皆様には一年間ありがとうございました。これからもご協力よろしくお願ひいたします。

入賞おめでとう！【防火ポスター展】

《特別賞》

日向市教育長賞

2年1組 溝口 憂凜

日向地区危険物安全協会長賞

3年2組 甲斐 淳宏

《入選》

銀賞 3年2組 生井千穂子

銅賞 1年1組 井上 遥歩

1年1組 大前 咲菜

3年3組 黒木 健太

1年1組 赤木 青空

1年3組 永崎 亮太

2年2組 阿部 太星

2年3組 金丸 美心

3年1組 池田 伊織

3年1組 敏原 雅朋

3年1組 堀谷 海璃

自らの命を守るために！

3月1日（水）に火災を想定しての避難訓練を実施しました。

消防署より2名の方に来ていただき、避難のようすを見たり、火災に関するお話をしたりしていただきました。児童も真剣に取り組み、素早い行動を見せていました。また、お話では「小さな火」でも多くの物を燃やしてしまう火事になるお話をありました。また、消火器の使い方も習い、火事の怖さと起こさないことの大切さを学んでいました。自分の命、みんなの命を守ることを心がけてほしいです。

